

Qui sont les nantis ? Pas les retraités !

Cinq millions doivent vivre avec moins de 1000€ par mois. Un million d'entre eux sont en-deça du seuil de pauvreté. Par contre, en quinze ans, quand le SMIC augmentait de 57%, les 500 plus riches familles de France ont vu leur fortune augmenter de 400%! La crise?! Messieurs les «experts», faites donc un tour vers midi sur les marchés et demandez-vous pourquoi tant de personnes âgées en sont à se disputer les déchets des commerçants!

A la veille du 1^{er} avril : revalorisation des retraites DES NOUVELLES MESURES GRAVES POUR LES RETRAITÉS...

Assez d'être tondus !

Tandis que les riches n'ont jamais été aussi riches, les plus modestes, notamment les retraités, sont la cible de mesures gouvernementales plus injustes les unes que les autres!

TVA anti-sociale!

Impôt sur la consommation, la TVA était déjà l'impôt le plus injuste qui soit : plus votre revenu est faible, plus vous êtes contraint de tout dépenser... et plus la TVA vous frappe. Au contraire, plus vous êtes riche, plus vous pouvez épargner et plus grande est la part de votre revenu qui échappe à la TVA! Et c'est cet impôt-là que Sarkozy a choisi d'augmenter pour « alléger les charges patronales » et augmenter encore un peu... les dividendes des actionnaires et la spéculation boursière! C'est un véritable scandale!

Agression fiscale!

Suppression de la demi-part fiscale aux veuf. ve.s, divorcé.e.s, ou séparé.e.s ayant élevé au moins un enfant et gel des tranches d'imposition sans prise en compte de l'inflation : à elles seules, ces deux mesures furtives et obscures vont alourdir l'impôt de millions de foyers. Mais c'est encore pour les plus modestes, notamment

les retraités, que l'addition est la plus salée : en effet, beaucoup de ceux dont les ressources étaient trop faibles pour payer l'impôt ou la CSG et bénéficiaient de réductions, par exemple dans les transports publics, vont perdre jusqu'à cette maigre compensation de leur dénuement !

Vague d'augmentations!

Santé, électricité, gaz, carburant, assurances, transports, mutuelles, ... tout augmente ! Sauf nos retraites qui se voient encore amputées d'autant. Comment s'étonner que tant de retraité.e.s renoncent à simplement se soigner !

Information de dernière heure!

Aux dernières nouvelles, dans le cadre des négociations sur les retraites complémentaires ARRCO, le patronat a l'intention de sucrer les 0,55 %, prévision au titre du rattrapage 2011, réduisant la revalorisation du 1er avril à 1,7 % au lieu de 2,3 % initialement annoncée : complémentaire comme régime général sont menacés !

C'est inacceptable!

La situation de trop nombreux retraités est dramatique. Cinq millions d'entre eux vivent avec moins de 1000 € par mois, un million est en dessous du seuil de pauvreté! Notre vie vaut mieux que les marchés financiers.

Exigeons une vraie hausse des pensions!

- Versement immédiat pour tous de 300 € au titre de rattrapage!
- Pas de pension en dessous du SMIC porté à 1700 €!
- > Rétablissement de la demi-part fiscale!
- Pension de réversion à 75 % de la retraite initiale quelle qu'ait été le régime de vie commune !
- Pas d'augmentation de la CSG!
- > Revalorisation des pensions au 1er janvier de chaque année!
- ➤ Abrogation du gel du barême de l'impôt!

Avant l'échéance RETRAITE au 1^{er} avril, intervenons, agissons avec les retraités de la région parisienne, allons le dire au ministre du Travail

Mardi 20 mars 2012 à 11 h Rassemblement métro Varennes pour nous rendre au Ministère